



## La Escuela de Ingenieros acoge el lunes una jornada para emprendedores

La Escuela de Ingenieros de Béjar acogerá el lunes una jornada destinada a emprendedores que abordará la financiación de proyectos cooperativos de investigación y transferencia en colaboración con el sector empresarial. Se trata de la primera actividad puesta en marcha por la Universidad de Salamanca para favorecer el emprendimiento y que estaba previsto celebrarse el pasado mes de junio. La jornada dará comienzo a las 10:30 horas y facilitará la información necesaria para la presentación de propuestas y proyectos de investigación a la comunidad universitaria así como fomentar la presencia de la USAL en propuestas de éxito en colaboración con empresas. | TEL